



函館中央警察署  
七飯南駐在所  
電話 65-2362  
事件・事故は110番



# 飲酒運転の根絶

## もういいかい 残ったお酒が まだだよ



昨今のコロナ騒動で、年末の忘年会シーズンとはいえ飲酒の為の外出については皆さん控えているところと思います。

その分、自宅での飲酒が増えているそうですが、飲酒途中で酒がなくなりそのまま車を運転し店まで買いに行く等々、いまだに飲酒運転による交通事故や違反が後を絶ちません。

**飲酒運転は、悲惨な交通事故を引き起こす悪質、危険な行為です。**

そして二日酔いでも飲酒運転となります。

- 飲酒運転違反は、車を運転するおそれのある人にお酒を提供したり、飲酒運転の車に同乗する人も処罰対象になります。
- 仲間と車で飲酒にいく際は「ハンドルキーパー」という飲酒しない人を決め、その人に車の運転を任せましょう。

**飲酒運転は悪質で重大な犯罪です！！**

住民の皆さん一人一人が

**「飲酒運転をしない、させない、許さない」**

と強く意識し飲酒運転を根絶しましょう。



### ～北海道警察からのお知らせ～

北海道警察ホームページ上に、飲酒運転情報や根絶に向けた対策をメールで提供を受けるシステム

#### 「飲酒運転ゼロボックス」

を開設しております。

右記QRコードからアクセスできますので、ぜひ情報を寄せください。ただし、「今まさに運転を開始しそう」など、すぐに対応が必要な場合は**110番**通報をお願いします。



### ☆駐在所から☆

令和2年も今月で最後です。

今年は5月に、当駐在管内で死亡交通事故が発生しております。

これから冬となり路面凍結や吹雪による視界不良等、車の運転には十分に注意してください。

駐在でも最後まで歳末の警戒と、子供たちへの見守り活動を強化し

**安全・安心な地域**

を目指して活動します。

**では皆さん、良いお年を！**

歳末特別警戒

### 落氷雪による

### 事故防止のために

事故防止のために、次の点に注意しましょう。

- 屋根の氷雪は早めに下ろす！
- 雪下ろしは安全確保と複数人で！
- 危険な軒下は歩かない！
- 除雪機による除雪に注意！

北海道警察

